
Herr Metz sagte, dass sich die Grünen sehr darüber freuten, dass ein solches Speed 
Capture-Terminal eingeführt würde. Dennoch solle die Verwaltung dazu Stellung 
nehmen, wann das Terminal kommen würde. 
 
Herr Doğan antwortete, dass das Terminal auf Abruf sei und jederzeit einfach aufgestellt 
werden könne. Derzeit sei man in der Stadtverwaltung dezernatsübergreifend damit 
beschäftigt, erste Friktionen nach dem Umzug des Fachdienstes Bürgerservice in das 
Haupthaus zu bearbeiten. Sobald die derzeit noch problematische Situation in den 
Räumlichkeiten bezüglich des vorhandenen Platzes behoben, sei solle das neue 
Terminal aufgestellt werden. 
 
Herr Köhler bekräftigte, dass in der Öffentlichkeit für den Bürger klar kommuniziert 
werden müsse, welchen Nutzen ein solches Selbstbedienungsterminal habe und 
weshalb hierfür noch eine Gebühr bezahlt werden müsse. 
 
Der Bürgermeister stimmte Herrn Köhler diesbezüglich bei. 
 
Frau Jung fragte, ob den in den neuen Räumlichkeiten des Bürgerservice für das 
Terminal überhaupt noch ausreichend Platz sei. 
 
Herr Metz betonte ausdrücklich, dass die Idee dazu von der Fraktion der Grünen kam 
und dass mehrfach darauf hingewiesen worden sei, dass dies bei der Planung des 
Bürgerservice berücksichtigt werden solle. 
 


